



Cuentacuentos y teatro ambientales

La Ruta de los Pasos Jóvenes celebra sus últimas actividades en Béjar antes de la inauguración del recorrido

:: E. GÓMEZ/ WORD

BÉJAR. El proyecto de voluntariado ambiental conocido como La Ruta de los Pasos Jóvenes dio ayer sus penúltimos pasos por la ciudad de Béjar. Este proyecto, a cargo de la Diputación de Salamanca, la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Béjar, lleva meses haciendo diferentes actividades, charlas y talleres de carácter medioambiental en la ciudad de Béjar.

Concretamente durante el día de ayer se celebraron dos actos. Por la mañana, el grupo de voluntarios del proyecto, acompañados por representantes del Grupo Scout Bejaragüi y del Consejo de la Juventud, y con la colaboración del grupo de teatro bejarano Puntos Suspendidos, participaron de una ruta teatralizada. Por la tarde, se organizó una actividad de cuentacuentos dirigida a los más pequeños.

Ruta teatralizada

La ruta teatralizada empezó con la reunión de los participantes y colaboradores de la misma a las 11 de la mañana en el parque de Santa Ana. Tras unas indicaciones sobre cómo se iba a desarrollar la actividad, el grupo de

25 personas emprendió su camino que le llevó a recorrer parte del entorno natural e histórico de Béjar.

En la ruta, a la que algunos participantes -especialmente los de Puntos Suspendidos- han acudido disfrazados con trajes medievales, el grupo de teatro ha explicado la historia de los Duques de Béjar al resto de caminantes. «Los Duques de Béjar vamos a darles la bienvenida a la ciudad y a explicarles un poco quiénes somos. Llevamos a nuestro bufón, el Francesillo de Zúñiga, y a una compañera musulmana que les explicará la historia del Hombre de Musgo, las murallas, la reconquista...» señalaba Javier H. Carrión -miembro del grupo de teatro-, quien explicaba que «vamos a explicarles unas pinceladas de la historia de Béjar, El Bosque, el Palacio Ducal... y también los árboles característicos de la zona, ya que hay otros dos árboles centenarios en El Bosque, que la gente no los conoce, solo conocen el Cedro Centenario».

El recorrido empezó en el Parque de Santa Ana, desde donde se dirigieron hacia La Centena «donde hay restos de la ermita de Santa Marina», señalaba Laura H. Viñas, otra de las integrantes de Puntos Suspendidos. Después se dirigieron hacia el Cedro Centenario y continuaron hacia la Puerta de la Traición, en la muralla que protege la ciudad, adentrándose por el barrio de La Antigua. «Le damos gran importancia a La Antigua, porque se hizo por allí la expulsión de los musulmanes a través de los Hombres de Musgo», señalaba Lau-



Los participantes de la ruta teatralizada en su salida del parque de Santa Ana. :: E. GÓMEZ

ra. A continuación seguirán hasta la Plaza Mayor, donde se encuentra el Palacio Ducal, punto y final de esta ruta.

Cuentacuentos infantil

Por la tarde, alrededor de las 17 horas, los voluntarios del proyecto medioambiental llevaron sus pasos hasta el Parque de la Corredera, donde, en la conocida como 'la ola', organizaron un cuentacuentos dirigido a los más pequeños pero que también enganchó a algunos padres, que escuchaban con atención las diferentes historias y animaban a participar a sus hijos. En esta actividad, a través de cuentos, mario-

netas y todo tipo de juegos elaborados por los voluntarios de la Universidad de Salamanca, se les ha ido explicando a los pequeños la importancia del medio ambiente y de su cuidado y conservación.

Inauguración

El próximo sábado día 31 se inaugurará el trazado de la ruta que llevará por nombre el de este proyecto de voluntariado medioambiental, inauguración que, a su vez, supondrá el último acto que se llevará a cabo por este grupo. Su inauguración inicial estaba prevista para el día 25, pero se cambió por coincidir con las elecciones europeas.

nes europeas.

La ruta tiene recorrido circular de casi 8 kilómetros y es apta para todos los públicos debido a su baja dificultad. Saldrá desde el parque de Santa Ana, pasando a continuación por el mirador del Sagrado Corazón y el de la Fuente del Lobo. Después se irá hasta el mirador de los Galindos y al mirador del Viaducto, construido para la ocasión. A continuación se descenderá, pasando por la Fuente de la Teja hasta llegar al Cedro del Atlas Centenario, situado en la finca de la Francesa, desde donde se tomará el camino hasta la Centena para volver al parque de Santa Ana.